



庭に花咲く

一宮市立大徳小学校
学校だより
6月号

令和2年6月25日発行



大徳小マスコット
とくちゃん

学校再開時の、登下校の見守り、ありがとうございました。

5月末の分散登校、6月第1週の全員登校、第2週からの通常授業の開始と、待ちに待った児童の登校が始まり、学校に児童がいることが当たり前前の状況までもどってきました。季節はいつの間にか進み、梅雨入り後の校庭のあじさいも色鮮やかに咲き誇り、季節を感じさせてくれます。遅くなりましたが、6月を令和2年度の再スタートとして、子どもたちの安全と健康を第一に、健やかな成長を願って職員一同指導にあたります。今後とも、ご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。



学校に児童がもどってきました。



登下校の見守りに感謝します。



昨年度の3月から、新型コロナウイルスの感染予防のため、臨時休校が続いていました。やっと、学校再開を果たし、学校に児童が登校できるようになっています。

外出したり運動したりすることが少なくなり、体力的にもずいぶん心配がありました。登下校時には、多くの保護者や地域の方が、見守り活動、付き添い登校、出迎え下校、旗当番と、たいへんお忙しい中、児童の安全確保のためにご尽力いただきました。心より感謝申し上げます。

おかげさまをもちまして、児童は学校生活にも少しずつ慣れ、授業をはじめとする学習はもちろん、休み時間の友達との楽しい時間、給食など、当たり前前の学校生活を過ごすことができるようになっています。これから雨天や暑い日も予想されます。今後とも、登下校ではお世話になりますが、よろしくお願いいたします。



お知らせ

新型コロナウイルス感染予防などの事情により、

本年度は、「PTAバザー」を行いません

例年のように提供品を準備していただいていた方、バザーを楽しみにしていただいていた方には、誠に申し訳ありませんが、ご了承ください。

新型コロナウイルスの感染予防や児童への対応をしています



学校再開に向けて、新型コロナウイルスの感染予防の対策をしています。登校したらまず手を水洗いします。そして、朝の会では全員もう一度、石鹸で手洗いをします。外遊びをした後や図書室の利用前後にも手洗いをします。給食の前には、アルコール消毒もします。放送朝礼や学級の時間に、手洗いの必要性を児童に話し、みんなの命を守るために「やさしい心とつよい心」で取り組んでいます。児童の下校後には、職員による教室や昇降口、トイレなどの消毒を行っています。

体力低下に対応するために、毎朝朝の会で、「大徳ストレッチ」に取り組んでいます。柔軟体操と軽い運動を組み合わせると5分程度ですが、全校で楽しく取り組んでいます。5月末の分散登校では、全員の児童と、一人一人面接相談をしました。困っていることや心配なことなどを話しました。7月に再度、相談週間を設けて一人一人と面接相談を行う予定です。

学校では、「手洗い・マスク着用・3密を避ける」を心がけて生活をしています。登下校も1列で歩行しています。ただ、今後、熱中症の心配もありますので、学校での生活や登下校でも、マスクを外すことがあります。ご承知ください。



<職員写真を割愛しました。>